



**Francis Ngannou n'appartient plus à l'UFC. Le Camerounais va abandonner sa ceinture de champion poids lourds et s'engager dans l'organisation de son choix.**

Dana White s'est exprimé sur le sujet, rejetant la faute sur le Camerounais.

Visiblement, il lui aurait offert le plus beau contrat de l'histoire, mais il s'est heurté à un mur. **« Ça fait deux ans qu'on essaye de trouver un accord avec Francis Ngannou pour sa prolongation. Nous sommes arrivés à un point où il devait combattre Jon Jones, le plus grand de tous les temps selon moi. Jon était prêt et motivé. Nous avons offert à Francis un contrat qui aurait fait de lui le poids lourd le mieux payé de l'histoire de l'UFC. Plus que Brock Lesnar, plus que tous les autres. Mais il a refusé »**, a révélé le président de l'UFC.